

Berbagai karakteristik literatur yang dipakai untuk mempersiapkan tesis S2 Jurusan Ilmu Sosial Universitas Gajah Mada

Harowi Muhyati, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20159141&lokasi=lokal>

Abstrak

Skripsi ini bertujuan memberikan gambaran berbagai karakteristik literatur yang dipakai oleh para mahasiswa Pascasarjana (S2) Jurusan Ilmu Sosial Universitas Gajah Mada Yogyakarta. Karakteristik literatur tersebut menyangkut bentuk, bahasa, usia serta subjek dokumen. Dengan Mengambil sampel 78 judul tesis diperoleh 3.109 sitiran, rata-rata 39, 86. Ditinjau dari segi bentuk dokumen, buku ternyata menempati peringkat tertinggi dalam pemakaian (76,8%) diikuti majalah (7,3%) kemudian berturu-turut terbitan pemerintah dan publikasi tidak diterbitkan masing-masing mendapat 7,0% dan 6,7%, dan bentuk-bentuk lain 2,2%. Majalah yang disitir terdapat 82 judul. 12 judul majalah (15% dari seluruh judul) telah mendapatkan 54% dari seluruh jumlah sitiran majalah, dengan subjek-subjek ilmu ekonomi, psikologi, sosiologi, pendidikan dan perdagangan. Pemakaian literatur berbahasa Indonesia mencapai 56,82%, bahasa Inggris 42,75% dan bahasa asing lain terdiri atas bahasa Belanda, Jerman dan Perancis hanya mendapat bagian 0,38%. Dokumen yang berusia muda paling banyak digunakan, yakni dokumen berusia 5 tahun ke bawah mencapai 38,79%. Selanjutnya semakin tua usia dokumen semakin kecil frekuensi sitirannya. Hanya untuk majalah yang memperoleh peringkat pemakaian tertinggi adalah yang berusia di atas 5 sampai dengan 10 tahun. Dari penyebaran subjek dokumen ditunjukkan bahasa subjek ilmu hukum merupakan peringkat pertama, diikuti ilmu ekonomi, psikologi dan sosiologi. Subjek administrasi negara pemakaiannya ternyata lebih rendah dibanding manajemen. Penulis menyampaikan saran antara lain perlunya bimbingan kepada para mahasiswa pascasarjana berupa ketrampilan menggunakan perpustakaan, ketrampilan menggunakan literatur sekunder, ketrampilan melakukan penelusuran informasi dan pencatatan data bibliografi. Pembinaan koleksi hendaknya lebih terarah, dengan perhatian khusus pada pengadaan majalah. Kerjasama antar perpustakaan hendaknya dimanfaatkan untuk peningkatan mutu pelayanan baik oleh Perpustakaan Fakultas Pascasarjana maupun Perpustakaan UGM (Pusat).